
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１１回）議事要旨 

 

１．日 時  平成３１年３月２０日（水）１６：１０～１７：３５ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  久世センター長、近藤教授、市井教授、ヨサファット教授、入江准教授、齋藤准教授、 

樋口准教授、本郷准教授、梶原講師、野田部長(課長) 

  委任状  本多准教授 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 楊特任助教 

 

４．教員会議（平成３０年度第１０回）議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題（審議事項） 

 （１）特任助教・特任研究員の採用について 

    久世センター長、本郷准教授、齋藤准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、   

特任助教２名および特任研究員１名の採用が承認された。 

 

（２）研究生の身分異動について 

    久世センター長から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（３）協力研究員の受入れについて 

    久世センター長他各受入教員から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、一部受入期間 

変更の上、承認された。 

 

（４）その他 

    特になし。 
 
６．報告事項 
 （１）大学運営会議（2/28）について 

久世センター長から、資料４に基づき説明があった。 
・事務組織の再編について 他 
 

（２）教育研究評議会（3/14）について 
近藤教授から、資料５に基づき説明があった。 
・大学院園芸学研究科の改組について 他 
 

 （３）大学運営会議（3/14）について 
近藤教授から、資料６に基づき説明があった。 
・国立大学法人等人事給与マネジメントシステム改革に関するガイドライン等について 他 
 

 （４）ハラスメント防止に関する講演会（3/8）について 
    齋藤准教授から、説明があった。 

 
（５）その他  

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    特になし。 
 

 共同利用研究推進委員会 
市井教授から、2019年度共同利用研究公募について、委員会資料に基づき説明があり、検討が

あった。 
 



 広報委員会  
入江准教授から、今年5月開催のJpGUでの出展について説明があった。また、CEReSニュース

の内容についての検討があった。 
 
 施設委員会 
特になし。 

 
 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、ひまわり８号に関するアップデートについて報告があった。また、GOES-Rに

加えて、GOES-Sのデータ取得を開始したとの報告があった。さらに、ひまわり８号データ等の大
口ユーザを対象に、データの利用状況に関する問い合わせメールを送信し、情報を集めていると
の報告があった。引続き、３F演習室 PCの up dateについて、委員会資料に基づき説明があり、
PCのソフトウェア構成仕様変更について検討がなされた。 
 

 教育委員会 
齋藤准教授から、新人歓迎会について照会があり、4/24に開催することに決定した。 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会  

  久世センター長から、准教授の公募について説明があった。また、外部評価の予定について、
説明があった。さらに、近藤教授から、共同利用・共同研究拠点2019年度実施計画書について、
説明があった。 

 
 学術推進企画小委員会 
市井教授から、科研費平成３１年度研究活動スタート支援の公募について、説明があった。 

 

〇2/21 に来訪された室蘭工業大学航空宇宙機システム研究センター棚次名誉教授との会談につい

て、久世センター長から、報告があった。 
 

〇3/22 に予定されている内閣府宇宙開発戦略推進事務局との意見交換について、久世センター長 

から、説明があった。 

以上 


